

PlantaDoce.

Entorno

Cataluña y Madrid tiran de la afiliación sanitaria extranjera en 2017 y copan el 55% del total

La región catalana lideró la afiliación extranjera en sanidad en España, con un alza del 15,46%, hasta alcanzar 16.613 trabajadores. El número de trabajadores no españoles inscritos en la Seguridad Social en actividades sanitarias aumentó un 11,84% el año pasado, según datos del Ministerio de Economía.

A. Escobar
8 mar 2018 - 05:00

Cataluña y Madrid tiran de la afiliación sanitaria extranjera en 2017 y copan el 55% del

Cataluña y Madrid lideran la afiliación extranjera sanitaria en España y amplían su posición en comparación con el resto de comunidades. Las dos regiones registraron, de forma conjunta, una afiliación media extranjera en actividades sanitarias y de servicios sociales superior a 29.000 personas a cierre de 2017, copando más del 50% del total de inscritos a la Seguridad Social en la industria sanitaria.

Cataluña lideró la afiliación extranjera en sanidad en España a cierre del año anterior, con un alza del 15,46%, hasta 16.613 trabajadores. Por detrás de Cataluña se situó Madrid, con 12.579 afiliados extranjeros, un 7,67% más respecto a al año anterior.

La afiliación extranjera en actividades sanitarias aumentó un 11,84% en 2017 en comparación con el año anterior, hasta alcanzar 53.329 trabajadores de nacionalidad extranjera, según datos del Ministerio de Empleo y Seguridad Social.

Cataluña y Madrid registraron 29.193 afiliados extranjeros en actividades sanitarias en 2017

Tanto Cataluña como Madrid ampliaron en el último año su ventaja en esta industria respecto al resto de comunidades, ya que el peso de la afiliación extranjera se

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/cataluna-y-madrid-tiran-de-la-afiliacion-sanitaria-extranjera-en-2017-y-copan-el-55-del-total>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

incrementó en un punto porcentual en 2017 en comparación con 2016, alcanzando el 55% del total.

La región catalana y la capital de España sumaron al término de 2017 un total de 29.913 afiliados extranjeros en actividades vinculadas con la industria de la salud y los servicios sociales, frente a 26.000 de un año antes.

La Comunidad Valenciana se encuentra en la tercera posición del ránking por comunidades autónomas. La región levantina registró un total de 4.304 afiliados extranjeros en sanidad a cierre del pasado ejercicio, lejos de Cataluña y Madrid, con una subida del 9% respecto a 2016.

El *top* cinco lo completan Andalucía y Castilla y León, con 3.478 afiliados extranjeros y 2.291 afiliados extranjeros, respectivamente.

Cantabria es la comunidad con un menor número de afiliados extranjeros en sanidad

Fuera del *top* cinco del ránking, los incrementos más significativos en el número de afiliados extranjeros en sanidad corresponden a Aragón, País Vasco y Galicia.

La comunidad aragonesa registró un aumento del 17,46%, hasta 2.057 trabajadores; País Vasco se anotó una subida del 16,26%, con 2.030 afiliados extranjeros, mientras que Galicia registró un incremento del 15,84%, hasta 1.106 trabajadores.

En sentido contrario, las comunidades con menor número de afiliados extranjeros en actividades sanitarias a cierre de 2017 son Cantabria y La Rioja. **La comunidad cántabra registró un total de 348 trabajadores sanitarios inscritos a la Seguridad Social, por los 426 afiliados de La Rioja.**